



Morena y sus aliados en San Lázaro dan luz verde a la Ley de Telecomunicaciones

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORTE DE MOLA).- Hoy con el apoyo de Movimiento Ciudadano, Morena y sus aliados dieron luz verde a la Ley de Telecomunicaciones en la **Cámara de Diputados**. Esta es la única de las pocas reformas que fue modificada, luego de que los especialistas y las bancadas de oposición la calificaron como ley censura. Originalmente esta reforma quería dar el control total al gobierno para bloquear redes sociales y plataformas digitales a su antojo, con el pretexto de evitar que se transmitiera propaganda antiinmigrante en México, pero no de foros con expertos. Morena modificó el dictamen, quitó el intento de censura.

Hoy el PAN y PRI volvieron a reconocer que hubo avances positivos, pero insistieron en que mantiene su esencia autoritaria para vigilar a los ciudadanos.



<https://onedrive.live.com/?view=8&photosData=%2Fphoto%2FBEBB992B33844BAA%21s83a8ab514cf347c3b8179a5eb17a3a90%3Fview%3Dall>